

InternationalMedia

SELASA 28 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM

RAPAT EVALUASI PEMBERLAKUAN PEMBATASAN KEGIATAN MASYARAKAT
Keterangan pers usai rapat mengenai Evaluasi PPKM (Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat), Senin (27/9). Menko Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut B. Pandjaitan mengatakan meski situasi pandemi menunjukkan perbaikan, namun pemerintah tidak mengurangi kewaspadaan dan upaya dalam mengendalikan pandemi di tanah air.

OJK Tutup 425 Penyelenggara Investasi dan 1.500 Fintech P2P Lending Ilegal

Kehadiran berbagai platform di Tanah Air telah memudahkan hidup masyarakat dan menciptakan sebuah gaya hidup baru. Namun dunia digital juga mengandung potensi kerawanan.

JAKARTA (IM) - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) telah menutup 425 penyelenggara investasi

ilegal dan 1.500 fintech Peer to Peer (P2P) lending ilegal selama 2020 sampai pertengahan Juli 2021.

Kerabat Mantan Sekretaris MA Dituntut 7 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Ferdy Yuman, kerabat dari mantan Sekretaris Mahkamah Agung, Nurhadi, dituntut 7 tahun penjara ditambah denda Rp400 juta subsidier 6 bulan kurungan karena menghalangi penyidikan KPK.

Fredy merupakan terdakwa kasus menghalangi penyidikan kasus suap dan penerimaan gratifikasi terkait penanganan perkara di Mahkamah Agung (MA). "Menuntut agar majelis hakim Pengadilan Negeri Jakarta Pusat menyatakan terdakwa Ferdy Yuman terbukti bersalah melakukan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor)," kata Jaksa Wawan Yunarwanto, saat mem-

bacakan surat tuntutan di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat, Senin (27/9).

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Ferdy Yuman berupa pidana tujuh tahun dan denda Rp 400 juta subsidier enam bulan kurungan," ujarnya.

Adapun pertimbangan Jaksa dalam menjatuhkan hukuman ini didasarkan pada beberapa pertimbangan. Di mana hal yang memberatkan, lanjut Jaksa, Ferdy Yuman dinilai tidak mendukung pemerintah dalam upaya pemberantasan korupsi, berbelit-belit dan

Bersambung ke hal 11

"Kami bersyukur dan berterima kasih atas dukungan yang solid dari Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo) yang terus menerus, termasuk juga dalam menghentikan maraknya investasi dan fintech P2P lending yang ilegal," kata Anggota Dewan Komisiner OJK Bidang Edukasi & Perlindungan Konsumen Tirta Segara dalam diskusi daring di Jakarta, Senin (27/9).

Menurutnya, intermediasi dana masyarakat di tengah pan-

demasi memang bertransformasi dengan moda yang berbeda, seiring munculnya P2P lending dan Securities Crowdfunding sebagai platform intermediasi berbasis teknologi informasi.

Maka dari itu, tidak dapat dimungkiri bahwa kehadiran berbagai platform di Tanah Air telah memudahkan hidup masyarakat dan menciptakan sebuah gaya hidup baru.

"Meski membantu, dunia digital juga mengandung potensi

kerawanan," ucap Tirta.

Dengan tingkat literasi digital yang masih rendah, ia mengungkapkan seringkali OJK menerima pengaduan yang kelihatannya sederhana, misalnya pencurian nomor PIN atau Kode One-Time Password (OTP) yang bocor, sampai dengan yang pengaduan dengan kejahatan canggih, seperti peretasan hingga pencurian data pribadi.

Bersambung ke hal 11

BEM Seluruh Indonesia Menolak Pemecatan 56 Pegawai KPK

JAKARTA (IM) - Aliansi mahasiswa yang tergabung dalam Badan Eksekutif Mahasiswa Seluruh Indonesia (BEM SI) menolak pemecatan 56 pegawai Komisi

Pemberantasan Korupsi (KPK) yang tidak lolos tes wawasan kebangsaan (TWK).

Penolakan ini disampaikan BEM SI saat menggelar aksi de-

monstasi di area Gedung Merah Putih Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Senin (27/9) siang.

Bersambung ke hal 11

Pabrik Obat Keras Ilegal di Yogyakarta Mampu Produksi 14 Juta Butir Pil Tiap Hari

JAKARTA (IM) - Tim Bareskrim Polri mengungkap kasus produksi dan peredaran gelap obat keras tanpa izin BPOM jaringan DI Yogyakarta, Jawa

Barat, Jakarta, Jawa Timur, dan Kalimantan Selatan.

Kabareskrim Polri Komjen Pol Agus Andrianto mengatakan, dari pengungkapan kasus terse-

but, penyidik menetapkan empat orang tersangka. Mereka adalah Joko Slamet Riyadi alias Joko,

Bersambung ke hal 11

Taliban Larang Tukang Cukur Janggut

JAKARTA (IM) - Taliban telah melarang penata rambut di provinsi Helmand, Afghanistan mencukur atau memotong janggut, dengan mengatakan itu melanggar interpretasi mereka terhadap hukum Islam.

Polisi agama Taliban mengatakan siapa pun yang melanggar aturan akan dihukum.

Beberapa tukang cukur di ibukota Kabul mengatakan mereka juga menerima pesan serupa. Dalam pemberitahuan yang dipasangi di salon di provinsi Helmand selatan, petugas Taliban memperingatkan bahwa penata rambut harus mengikuti hukum Syariah untuk potong rambut dan janggut.

"Tidak ada yang berhak untuk mengeluh," demikian bunyi pemberitahuan yang dilihat oleh BBC.

"Para pejuang Taliban terus

datang dan memerintahkan kami untuk berhenti mencukur janggut," kata seorang tukang cukur di Kabul. "Salah satu dari mereka mengatakan kepada saya bahwa mereka dapat mengirim inspektur yang menyamar untuk menangkapi kita," lanjutnya.

Penata rambut lain, yang mengelola salah satu salon terbesar di kota itu, mengatakan dia menerima telepon dari seseorang yang mengaku sebagai pejabat pemerintah. Mereka menginstruksikannya untuk "berhenti mengikuti gaya Amerika" dan tidak mencukur atau memotong janggut siapa pun.

Tapi sejak itu, penampilan yang dicukur bersih menjadi populer dan banyak pria Afghanistan pergi ke salon untuk potongan yang modis.

Bersambung ke hal 11



PELEPASAN API PON XX DARI PAPUA BARAT

Mantan atlet Papua Roni Wabia dan Orisan Solosa membawa obor Api PON XX di kantor Bupati Sorong, Papua Barat, Senin (27/9). Pemerintah Provinsi Papua Barat turut mengambil bagian dalam pesta olah raga PON XX di Papua dengan memberikan Api Abadi yang diambil dari wilayah Sorong sebagai bentuk dukungan pemerintah setempat terhadap pelaksanaan PON XX di Papua.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ikrar harus luhur, tekad harus kokoh, kepribadian harus lemah lembut, dan hati harus peka.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
LEM AJAIB
SUPER LENGKET
Perangkap Tikus

ASALTAU!
Wah, Kaki Palsu Perampok Terlepas Saat Merampok Bank



PERAMPOK yang sedang merampok di Banco Sabadell, kota Costa Blanca, Alicante, mengalami pengalaman buruk ketika kaki palsu terlepas dan rekannya meninggalkannya.

Sebuah kesalahan fatal ketika salah satu kaki palsu perampok jatuh saat dia harus berhadapan dengan staf menggunakan pistol mainan. Tersangka - yang diduga adalah seorang Italia berusia 45 tahun - dibiarkan berjuang sendiri setelah insiden itu, ketika rekannya kabur meninggalkannya pada Jumat (24/9) sore yang fatal.

Menurut laporan Metro, polisi belum men-

Bersambung ke hal 11

Gara-gara Kura-kura Menyeberang, Bandara Narita Tutup Landasan



BANDARA Narita di Jepang terpaksa menutup salah satu landasan pacunya selama sekitar 12 menit pada Jumat (24/9), gara-gara ada seekor kura-kura menyeberang.

The Mainichi melaporkan, seorang pilot penerbangan yang akan lepas landas dari landasan sepanjang 4 km melihat hewan itu sekitar pukul 11.35 siang, lalu memberitahu bagian kontrol pesawat.

Narita International Airport Corporation

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.325,00	14.150,00
SGD	10.760,00	10.440,00
AUD	10.496,00	10.287,00
EUR	16.935,00	16.670,00
HKD	1.880,00	1.790,00
GBP	19.741,00	19.461,00

Senin 27 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>